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ACTA Nº177 DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DEL CON SEJO ESCOLAR DE 
ARAGÓN, CELEBRADA EL DÍA 21 DE DICIEMBRE DE 2021 

PRESIDENTE: 
Garcés Casas, Jesús 

VICEPRESIDENTA: 
Jiménez Herrera, Amparo 

VOCALES 

Profesores de enseñanza pública: 
Tomás García, Gema (CSIF) 
Vázquez Salavera, Mª Mar (CSIF) 

Profesores de Enseñanza privada: 
Malla Mora, Miguel (FSIE) 
Morán Viscasillas, Ángel (FSIE) 

Padres de alumnos: 
Castillo Espinosa, María Pilar (FAPAR) 
Gómez Planas, Elena (FECAPARAGÓN) 
Liesa Elboj, Rosana (FAPAR) 
Luis Pelegrín, Raúl (FAPAR) 
Ortiz de Zárate Ortiz de Zárate, Juan Pablo 
(FECAPARAGÓN) 
Peñalosa Gómez, Mª Victoria (FAPAR) 
Sarralde Gómez, Miguel Ángel (FECAPARAGÓN) 

Representantes de alumnos: 

Representantes PAS de centros docentes: 
Arnal Meseguer, Daniel (FSIE) 
De Torres Tena, Sonia (CC.OO.) 

Titulares Centros Privados: 
Sainz Maissonave, Consuelo (FEyG) 

Centrales Sindicales: 
Gracia Hernández, Medea (UGT) 
Mangado León, Mª José (UGT) 

Organizaciones Empresariales: 
Bajo Díaz, Ana (CEPYME) 

Administración de la CAA: 
Andrés Rubia, Fernando 
Nieves Simón, Gema 
Petisme Zambrana, Mª Mar 
Vidal Peguero, Mª Dolores 

Universidad de Zaragoza: 
Dueñas Lorente, José Domingo 

Personas destacadas: 
Escabosa Caraballo, Teresa 

Jiménez Herrera, Amparo 
Molledo Cea, Jesús 

Administración Local: 
Giménez Santolaria, María Ascensión 

Movimientos Renovación Pedagógica: 
José Luis Murillo García 

Cortes de Aragón: 
Alonso Plaza, José Manuel (IU) 
Cabello Sáenz de Santa María, José María (PP) 
Echeverría-Torres Barbeira, Arancha (Vox) 

Secretario: 
Baquedano Yagüe, Pedro 

Excusan su asistencia: 
Herraiz Medel, Guillermo (CC.OO.) 
Sanz Gómez, Miguel Ángel (FAPAR) 
Santacruz Anzano, Esther (CECE) 
García Fabregat, Sonia (CC.OO.) 
Calvo Lasierra, Jesús 
Rozas Auría, José (CHA) 

No asisten: 
Almazán Anés, Héctor (FASE-CGT) 

Nebot del Busto, Macarena (FeSP-UGT) 

Sauras Sarria, Carmela (STEA) 

Moliá Cambronero, César (FeSP-UGT) 
Benedicto Izquierdo, Berta (FAPAR) 
Gascón Cortés, Lucía (FADEA) 
Jiménez Abas, Jonathan (FADEA) 
Rodríguez Cazorla, Víctor (FAPAE) 
Abad Alconchel, María José (FeSP-UGT) 
Murgoitio García, José Manuel (FEyG) 
García Dueñas, Luis Jorge (CREA) 
Marín Velázquez, José María (CEZ) 
Latorre Peña, Julio 
Díez Rodríguez, Eva María 
Francisco Trigo, Inmaculada de 
Lázaro Marín, Rosario 
Gómez Puyoles, Rosario (PAR) 
Navarro Gimeno, Jorge (Podemos) 
Trullén Calvo, Carlos (Ciudadanos) 
Urquizu Sancho, Ignacio (PSOE) 
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En Zaragoza a las 17:00 horas del día 21 de diciembre de 2021, en el edificio Rosa Arjó, 
se reúne el Pleno del Consejo Escolar de Aragón, en sesión ordinaria, utilizando el 
procedimiento mixto de asistencia presencial o telemática a la misma, con la asistencia del 
Sr. Presidente del CEA, quien agradece su presencia a los consejeros participantes, y con 
los siguientes puntos en el orden del día: 

1º.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

2º.- Informe del Sr. Presidente. 

3º.- Aprobación, si procede, de la propuesta de representante del Consejo Escolar de 

Aragón en el Consejo Aragonés de aprendizaje a lo largo de la vida. 

4º.- Aprobación, si procede, de la Memora 2021 de actividades del Consejo. 

5º.- Ruegos y Preguntas. 
 

PUNTO PRIMERO 

Teniendo todos los miembros del Pleno conocimiento del contenido del acta 176, de la 
sesión celebrada el 28 de septiembre, se aprueba por unanimidad y por asentimiento. 

 
PUNTO SEGUNDO 

El Sr. Presidente informa sobre los actos en los que el CEA ha estado presente: 
- 2 octubre: Asistencia del Sr. Presidente al acto de clausura de las Jornadas de 

innovación Educativas en el CSMA. 
- 4 octubre: Asistencia del Sr. Presidente al Pleno del Observatorio Aragonés por la 

convivencia y contra el acoso escolar en la Escuela de Artes. 
- 5 octubre: Asistencia del Sr. Presidente al Colegio Compañía de María, a una reunión de 

la Red de Escuelas Asociadas de la UNESCO de Aragón. 
- 14 octubre: Asistencia del Sr. Presidente a un acto del Consejo Aragonés de Personas 

Mayores en el que se hizo entrega al CEA de un diploma. 
- 14 octubre: Participación del CE Aragón, junto con los de Baleares y Canarias, en la 

Webinar organizada por el Consejo Escolar del Estado sobre “participación educativa”. 
- 20 octubre: Asistencia del Sr. Presidente al acto inaugural del Congreso Nacional de 

Inspectores de Educación en el Patio de la Infanta. 
- 15 noviembre: Asistencia del Sr. Secretario a la presentación de la Cátedra Fundación 

Edelvives de UNIZAR, en el aula Magna del Paraninfo de la Universidad. 
- 2 diciembre: Asistencia del Asesor Técnico a la presentación de las conclusiones del 

estudio sobre “Vulnerabilidad emocional de la infancia y adolescencia en el mundo virtual. 
Riesgos cibernéticos y retos educativos derivados del contexto COVID-19" en el CIFYCE. 

- 13 diciembre: Asistencia del Sr. Presidente a la una sesión telemática de la JPA. 
- 14 diciembre: Asistencia del Sr. Presidente al Pleno del Consejo Escolar del Estado para 

aprobar el Informe sobre la situación del sistema educativo a nivel nacional. 
- 17 de diciembre: Asistencia del Sr. Presidente a la XXIII Gala del Deporte Aragonés en 

el CSMA. 
A continuación, da cuenta de las actividades desarrolladas en el CEA: 

- Las llevadas a cabo en el plan de trabajo de la Comisión de Escuelas Rurales: 
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- La primera reunión de la Comisión del Informe 2022 del Sistema Educativo celebrada el 
30 noviembre, en la que se trataron los capítulos 0, 7 y 8. 

 
Por último, el Sr. Presidente agradece al Secretario del Consejo, D. Pedro Baquedano, el 
trabajo realizado durante el tiempo que han coincidido en este órgano de participación, y 
manifiesta sus sentimientos de alegría, por llegar a una nueva etapa que todos añoramos, 
y de tristeza, por la pérdida de un colaborador magnífico. Presenta a Dª. Esmeralda Sanz, 
quien se hará cargo de la Secretaría del Consejo a partir de enero. 

 
Don Pedro Baquedano agradece el trabajo a todos los miembros con los que ha coincidido 
en este órgano de Participación, del que reconoce es el gran desconocido, incluso dentro 
del propio sistema educativo. Considera que este órgano es una escuela de aprendizaje 
permanente y pide disculpas por si algún miembro del Pleno considera que no ha recibido 
el trato esperado. 

 
PUNTO TERCERO 

El Sr. Presidente informa al Pleno, que el 3 de diciembre se publicó el Decreto 171/2021 
por el que se constituye y regula el Consejo Aragonés de aprendizaje a lo largo de la vida, 
que sustituye al Consejo de Educación Permanente de Aragón que estaba constituido 
desde 2004. Entre los miembros de este último había un representante del CEA a 
propuesta del propio Consejo, cuya designación se acordó en Pleno, el 24 de junio de 2004, 
para que la representación en este órgano recayese en la persona que ostente la 
Presidencia del Consejo Escolar y como suplente, en la que ocupe la Vicepresidencia. 

Esta misma propuesta se hace en este Pleno para proponer al representante del CEA en 
el nuevo Consejo que sustituye al anterior. 

 
La propuesta es aprobada por unanimidad, con 31 votos a favor, para su remisión al 

Consejo Aragonés de aprendizaje a lo largo de la vida, cuando sea solicitada. 

PUNTO CUARTO 

El Sr. Presidente cede la palabra a D. Pedro Baquedano, quien presenta el borrador de la 
Memoria 2021 de actividades del Consejo. 

La Memoria es aprobada por unanimidad, con 31 votos a favor, para su remisión al 
Departamento y a la Cortes de Aragón, conforme al art. 19.1 del Reglamento del Consejo. 

 
PUNTO QUINTO 

 
D. Raúl Luis Pelegrín (FAPAR) agradece a D. Pedro Baquedano el trabajo realizado, así 
como la paciencia que ha tenido para resolver las cuestiones planteadas 

 
Dª. Gemas Tomás (CSIF) trasmite su agradecimiento, el de los consejeros precedentes de 
su organización y de la propia organización a la labor realizada por D. Pedro Baquedano y 
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reconoce que ha sido un gusto el trabajar con él, ya que ha facilitado enormemente el 
trabajo del resto de consejeros, especialmente a la hora de elaborar informes. 

 
D. Miguel Ángel Serralde (FECAPARAGÓN) da la enhorabuena a D. Pedro Baquedano por 
su jubilación. Agradece su disponibilidad y paciencia para solucionar cuantas dudas se le 
planteaban. 

 
D. Miguel Malla (FSIE) trasmite el agradecimiento de su organización a D. Pedro 
Baquedano, y el suyo personalmente, por haber hecho que las cosas resultasen mucho 
más fáciles en la dinámica de funcionamiento del Consejo. 

 
Dª. Teresa Escabosa (Personas destacadas) se suma a las manifestaciones de los 
miembros precedentes reconociendo el gran trabajo realizado, por lo fácil que nos has 
puesto las cosas, y la paciencia que has tenido. 

 
D. José Luis Murillo (MRP) agradece al Secretario la paciencia y el rigor en el trabajo. 

 
Dª. Amparo Jiménez (Vicepresidenta) lamenta la jubilación de D. Pedro Baquedano a quien 
acaba de conocer, y manifiesta que ha sido un placer el ver cómo trabaja. 

 
Sin más asuntos que tratar, el Sr. Presidente agradece a los ponentes su trabajo y a los 
presentes su participación en esta sesión, que se levanta a las 17:55 horas. 

 
 
          

 
 

Fdo.: Esmeralda Sanz Barranco 
 
VºBº 

EL PRESIDENTE DEL CEA 
 
 
 
 
 

 
 

 
Fdo: Jesús Garcés Casas 

Consta la firma

Consta la firma




